

24Jam

Lapas Tembilahan Gelar Sidak Kamar Hunian WBP Menggandeng Kodim 0314/Inhil

NANDA PRAYOGA - INDRAGIRIHILIR.24JAM.CO.ID

Mar 17, 2023 - 19:46



Lapas Tembilahan menggandeng Kodim 0314 Indragiri Hilir dalam melaksanakan Sidak Kamar Hunian Warga Binaan, Jum'at (17/03/2023)

Tembilahan - Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan menggelar Inspeksi Mendadak (Sidak) terhadap Kamar Hunian Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) dengan menggandeng Aparat Penegak Hukum (APH) lainnya yakni Kodim 0314 Kabupaten Indragiri Hilir, Jum'at (17/03/2023). Selain sebagai salah satu kegiatan dalam menyemarakkan Peringatan Hari Bakti Pemasyarakatan ke-59 Tahun 2023, sidak ini digelar sebagai bentuk deteksi dini gangguan keamanan dan ketertiban jelang Ramadhan 1444 Hijriah.

"Pada hari ini kita menggandeng Kodim 0314/Inhil untuk melakukan sidak

terhadap kamar hunian warga binaan. Selain sebagai salah satu kegiatan dalam menyemarakkan peringatan HBP ke-59, sidak kali ini merupakan bentuk deteksi dini dan langkah antisipatif kita terhadap potensi gangguan keamanan dalam menyambut bulan ramadhan 1444 hijriah," ucap Kepala Lembaga Pemasyarakatan Kelas IIA Tembilahan, Hari Winarca.

Kalapas menambahkan bahwasannya sidak bersama dengan APH lainnya ini merupakan wujud nyata sinergitas eksternal yang baik dijalin oleh Lapas Tembilahan serta bentuk transparansi bahwasannya Lapas Tembilahan berkomitmen untuk mewujudkan 'Zero Halinar'.

"Sidak bersama Kodim 0314/Inhil ini merupakan wujud nyata sinergitas eksternal yang terjalin baik bersama aparat penegak hukum lainnya. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan bentuk transparansi kita terhadap upaya serta komitmen untuk mewujudkan Lapas Tembilahan yang 'Zero Halinar'," pungkasnya.

Terakhir, Kalapas menghimbau kepada seluruh jajaran untuk meningkatkan kewaspadaan menjelang dan selama bulan Ramadhan 1444 Hijriah. "Saya menghimbau kepada seluruh jajaran untuk meningkatkan kewaspadaan dalam menyambut dan menghadapi bulan Ramadhan 1444 Hijriah. Semoga Lapas Tembilahan selalu aman dan kondusif," tutupnya.